

### **Pech für Elmar Jurek / Alexander Schula**

Sie hatten lange Zeit nur wenige Sekunden Rückstand auf den Führenden: Elmar Jurek und Alexander Schula. Im Astra OPC mit der Startnummer 357 lagen sie lange Zeit hinter Mario Merten auf dem zweiten Rang und kämpften mit dem Solisten um die Führung in der Klasse. Eine defekte Antriebswellen-Manschette bremste das Duo ein. Am Ende kamen sie auf Platz 15 ins Ziel. Dadurch konnten Jannik Olivo / Elmar Jurek/Alexander Schula ihre Führung in der Cup-Wertung verteidigen.

### **Thorsten Wolter / Michael Brüggenkamp erneut auf Platz zwei**

Die sommerlichen Temperaturen forderten den Fahrerinnen und Fahrern im Opel Astra OPC Cup alles ab: Im Cockpit des Cup-Astra herrschten Temperaturen um 60 °C. „Die Hitze im Fahrzeug war schon enorm. Aber: Trotz der Anstrengung lief es im Opel Astra OPC Start Nr. 344 mit Thorsten Wolter und Michael Brüggenkamp wieder sehr gut. Erneut der zweite Platz im Cup ist ein hervorragendes Ergebnis. Bei der enormen Leistungsdichte im Cup sind wir überglücklich.“

### **Unser Bayerisches Duo kommt immer besser in Fahrt**

Im Hitzeschlacht-Rennen kämpften sich Werner Frei und Charly Raab nach vier Stunden von Platz 16 bis auf den 5. Platz vor.

## **Hitzeschlacht beim 53. ADAC Reinoldus-Langstreckenrennen**

Mittwoch, den 31. Juli 2013 um 19:19 Uhr

---

Das nächste Rennen findet am 24. August statt und ist das traditionelle 6 Stunden Rennen vom ADAC Ruhr-Blitz mit neuem Titel.

Opel 6 Stunden ADAC Ruhr-Pokal-Rennen